
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学校 給食ボランティア 

 11月から毎月給食ボランティアの皆さんには生徒と一緒に給

食・休憩を過ごしていただきました。今年度は 14名の方が給食

ボランティアとして来校してくださいました。 

家族の中に中学生もいないし、中学校に来ることもない方々に

も気軽に来ていただき、生徒と交流していただける良い機会とな

りました。令和 6年度もぜひ、中学校においでください。 

 

中学校  中庭の活用 
 第 4回学校運営協議会の後の智頭中生徒会執行部との意見交換の中

で「挨拶の輪を広げたい。中庭を活用したい。地域の人との交流をし

たい。」などの意見がありました。生徒の「中庭をもっと活用したい」

という意見を実現させるために、木のテーブル、ベンチ等を作ること

になりました。 

 生徒が木のテーブル、ベンチ等の設計を考え、地域の方々のご協力

を得ながら進めていきたいと思っています。 

 晴れた日は生徒が中庭に集い、語らい、時には地域の方と給食を食             

べる、そんな風景が見られると良いですね。  

 

令和 5年度、地域の皆様にはコミュニティ・スクールのためにたくさんご協力いただき、あり

がとうございました。来年度も地域と学校が協働して、子供たちの教育と地域の活性化を進めて

いきましょう。どうぞよろしくお願いします。 

（お詫びと訂正）コミスク便り 1月号で保護司会の会員数を 7名と記載していましたが、 

9名の間違いでした。お詫びして、訂正いたします。 

 

令和６年３月１２日 

智頭町学校運営協議会 会長 吉澤 太基 
地域コーディネーター    久本 知子 

〃         長石 彰祐 
〃         國岡 秀憲 
法 

２月１９日 第５回 学校運営協議会がありました。 

 

 

学校運営協議会全体テーマ「智頭（じげ）の子は、智頭（じげ）が育てる」 

あいさつ部会テーマ   「あいさつは 大人の愛（あい）さっ やってみよう」 

 

今年度最後の学校運営協議会がありました。 

令和５年度の学校経営を振り返って、学校自己評価について各学校

から説明がありました。 

意見交換では、図書館教育についての話がありました。貸出数は増

えてきているが、ICT活用とどう両立させるか。また、働き方改革で

持ち時間数を県の基準まで減らしたいが、職員数が足りない。地域貢

献の取組を行うよう働きかけ、自己有用感を育みたい。高校生との交

流学習を取り入れたいなどの意見が出ました。 

 

 


